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GABINETE DO VEREADOR ADALBERTO AMARAL -Io SECRETARIO

REQUERIMENTO N° 235/2011.

O Vereador subscrito na forma regimental vem perante Vossa 
Excelência, REQUERER, a Vossa Excelência, com fulcro no Art. 33 inciso XIV 
e XVI, da nossa Lei Orgânica, a convocação de Representantes da Empresa 
Ampla, para diante do Plenário da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia, em 
Sessão Oridinária a ser agendada por essa empresa (nas terças e/ou quintas- 
feiras), prestar esclarecimentos a cerca da problemática da Iluminação (Energia 
Elétrica), no âmbito Municipal.

J US TIFI CA TI VA

Na condição de legitimo representante dos munícipes aldeenses neste 
legislativo, considero de suma importância que tenhamos nesta casa, a presença 
de um gestor Executivo da Empresa Ampla, para nos informar se existe ou não 
por parte da aludida empresa iniciativas visando dar cabo do problema que tem 
afligido a todos nós consumidores do único produto que a empresa comercializa, 
qual seja, a energia elétrica,

O transtorno constante que os usuários vêm sofrendo em decorrência 
das freqüentes quedas de energia e até mesmo os freqüentes apagões em quase 
todos os bairros nos motiva a nos posicionarmos como interlocutores entre 
usuários eja empresa, ate mesmo para que a mesma saiba que algo necessita 
ser feito no sentido de se melhorar os equipamentos ora existentes, e viabilizar, a 
instalação de outros com maior capacidade, objetivando atender a demanda cada 
vez mais crescente em nossa região.

C I E N T E
Sala das Sessões, 30 de Maio de 2011Jonstou no expediente da Sessão 
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